Afirma jefe de estado de Siria que la única opción es triunfar



Damasco, 15 nov (RHC) El presidente de Siria, Bachár Al Assad, afirmó en Damasco, la capital, que la única opción es triunfar y salir victoriosos en la lucha contra el terrorismo.

Durante una entrevista a la televisión portuguesa, subrayó Al Asád que combatir el extremismo no sirve solamente a su país sino también a todo Oriente Medio y Europa, y eso no lo ven los responsables en Occidente.

El primer mandatario sirio manifestó sobre el próximo nuevo inquilino de La Casa Blanca Donald Trump que desea su neutralidad, respete el derecho internacional, y no interfiera en los asuntos de otros países y deje de apoyar a los grupos fundamentalistas en Siria.

La artillería pesada del Ejército libanés bombardeó hoy posiciones de hombres armados presuntamente afiliados a grupos terroristas en los poblados de Wadi El-Kheil y Kherbet Younine, en la periferia de Arsal limítrofe con Siria.

Residentes en aquella zona del noreste de El Líbano señalaron que los estruendos por los ataques se escucharon también en otras aldeas del norte del valle de la Bekaa y de Hermel, habitualmente asediadas por extremistas islámicos que tienen sus campamentos en el lado sirio de la frontera.

Las operaciones militares fueron simultáneas a patrullajes del Ejército y fuerzas especiales, intensificados en las últimas 24 horas a raíz de otras acciones violentas de hombres armados en la propia Arsal.

Según la agencia NNA, desconocidos a bordo de un vehículo que se cree provenía del poblado sirio de Bakhaa atacaron el lunes por sorpresa una zona de la mencionada aldea y provocaron la muerte de un ciudadano sirio y heridas a un comandante del Estado Islámico (EI) apodado Abu Raad Homsi.

También ayer, dos sirios que trabajaban en una panadería fueron arrestados en Deir Qanoun Al-Nahr, en la región meridional de Tiro, tras resultar sospechosos de tener lazos con grupos terroristas, una operación que estuvo conectada con otra redada en el poblado de Jwayya.

Fuentes de seguridad indicaron que agentes de inteligencia del Ejército procedieron a capturar a los dos hombres luego de arrestar a otro connacional que confesó en interrogatorios haber sido visitado por ellos y colaborar como miembros de una organización radical islamista.

Este martes, fuerzas policiales tuvieron que intervenir en un enfrentamiento armado en Arqa, en la región septentrional de Akkar fronteriza con Siria, que se saldó con un muerto y tres heridos de una misma familia, según reportó el canal LBCI que vinculó la reyerta con una cacería.

El ambiente de inseguridad prevalece en algunas zonas de El Líbano, sobre todo en las colindantes con Siria, como ocurrió hace días en Aamamir, un área de Wadi Khaled también en Akkar, donde otro ciudadano sirio fue apresado por presuntamente pertenecer al DAESH, acrónimo árabe de El.

Las autoridades imputaron al detenido los delitos de participar en tiroteos en la periferia de Arsal y reclutar a libaneses para que se alisten con los takfiristas (terroristas islámicos sunnitas) y combatan en Siria.

Igualmente, en la ciudad norteña de Trípoli se reportaron situaciones de tensión desde hace tres días luego de que una persona no identificada que conducía un carro abrió fuego contra un soldado libanés en la localidad de Al-Qubbeh, causando también lesiones a un civil.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112181-afirma-jefe-de-estado-de-siria-que-launica-opcion-es-triunfar$



Radio Habana Cuba